



Tag der offenen Tür im Förderkorb

„Wir sichern Übergänge-Seit 30 Jahren“ lautete das Motto des Tages der offenen Tür anlässlich des 30-jährigen Bestehens des Förderkorbs an der Wildenbruchstraße 23-27. Ein Highlight war der Auftritt der Förderkorbband „A New Experience“.

Außerdem wurden die Fachräume vorgestellt, die mobile Sportanlage samt Kleinfeldturniereingeweiht und das Produktangebot der Jugendberufshilfeinrichtung präsentiert. Heute werden jährlich 1000 Menschen im Förderkorb

beraten, begleitet und gefördert. Ziel ist es, jungen Menschen eine Anlaufstelle zu bieten und sie in Zeiten des Übergangs von der Schule in den Beruf individuell zu beraten, zu begleiten und zu unterstützen.

Foto: Gerd Kaemper